
ASSOCIATION DES AMIS DU CENTRE DE MEMOIRE DE LA PRESENCE MILITAIRE 

A LA MARTINERIE ET DANS L’INDRE 
 

Compte rendu de la réunion du Conseil d’Administration du 24 septembre 2018 

 
Présents - Jean-Jacques Bérenguier, Roland de Vassoigne, Philippe Dubois, Bruno Duteil, Michel Heu, Jackie 

Lamoureux, Martial Chamblanc 

 

Absents, excusés - Guy Luscan, André Reignoux, Michel Truffaut, Cécilien Bellegarde, Fred Niemier, Nicole de 

Vassoigne. 
 

 

Informations et directives du président  
- Le Président propose l’approbation du compte rendu du CA du 28 juin 2021 : il est adopté à l’unanimité. 

- Le Président informe les membres du CA que nous n’avons plus de correspondante NR, Monsieur Perot Roland 

succède à Marie Souty avec 7 communes rattachées au lieu de 4. 

 

Visites depuis le dernier CA : 

- 28 juin accueil du comité local de la GMF 

- 2 juillet présence au Poinçonnet pour la remise de la médaille de la jeunesse et des sports à Michel Heu et Philippe 

Dubois 

- 6 juillet visite du préfet de l’Indre. 

- 12 juillet Sté BayWa-r.e pour la préparation de l’inauguration de septembre. 

- 17 juillet accueil des adhérents de l’UNC ST Maur. 

- 28 juillet accueil de Mr Smith de la jeunesse et des sports. 

- 12 août récupération des éléments de vitrine chez Mme Chrétien. 

- Accueil à deux reprises de Mr Samuel Esle pour recueillir des témoignages sur l’époque américaine. 

- La commune de Montierchaume nous a accordé une subvention de 200 €. 

 

Dossiers en cours : 

- Un courrier a été adressé à Mr Masson pour le Simca. En l’absence de réponse un contact téléphonique a été 

échangé le 18 août. 

- Le Président remercie vivement tous les volontaires qui se sont dévoués pour assurer les permanences des samedi et 

mercredi ce qui a permis d’accueillir 124 visiteurs, sans compter les adhérents, et sans compter la visite dans le cadre 

de l’opération secret de fabrique du 25 août. 

- Journée champêtre le 28 août – une cinquantaine de participants. 

- Une mission est programmée à Bourges le 31 août pour un premier inventaire des documents de La Martinerie. 

- Tenue d’un stand les 4 et 5 septembre au forum des associations à Belle Ile. 

- Jeunesse et sport : Xavier Carpentier, Jean-Pierre Petiot et Frédéric Niemier recevrons prochainement une lettre de 

félicitation. 

- L’assemblée générale extraordinaire de l’AECBA se tiendra le 9 septembre en vue de leur dissolution. A l’issue un 

transfert des avoirs sera effectué au profit du Centre de Mémoire. Il sera proposé à leurs membres de rejoindre notre 

association sans cotisation supplémentaire. 

- Le 7 septembre nous recevrons les anciens de l’entreprise Bull et le 10 septembre la visite de TPO, l’un de nos 

partenaires, pour une remise de médailles du travail. 

- Les 18 et 19 septembre auront lieu les journées du patrimoine auxquelles nous participons. 

- Le 24 septembre aura lieu l’inauguration du parc photovoltaïque de la Sté BayWa r.e. 

- A l’aimable invitation du délégué du Souvenir napoléonien et dans le cadre de l’année Napoléon, nous participerons, 

les 2 et 3 octobre, au Week end impérial de Châteauroux. Précisions à venir. 
 

Décisions du CA : 

- le CA décide de prendre une adhésion auprès des archives départementales. 

- Le CA décide d’envoyer une mission aux Musées des Ecoles à Bourges. 

- Le CA décide de choisir EDF comme fournisseur d’électricité, la puissance restant à déterminer. Sylvain Schuller, 

directeur d’ART Elec, notre partenaire, passera le vendredi 3 septembre pour faire le bilan des travaux d’électricité, 

avec Philippe Dubois, avant la demande de consuel. 

 

 

 

 



DIVERS 

- Le CNTS alerte l’association sur la reprise d’activité du 17 septembre au 6 octobre, à priori 2 personnels pour les 

buvettes, précisions à venir ; 

- Les vitrines offertes par la GMF ont été réceptionnées et montées par Bruno Duteil. 

- Après remise en état, Bruno Duteil a ramené la maquette du FM 24 x 29. 

- Les vitrines acquises avec le soutien du Conseil Départemental devrait être livrée en fin de semaine 35. 

-  Le dossier des drapeaux de Bar Le Duc a enfin été pris en compte et est en cours. 

- Les nouveaux prospectus seront disponibles pour le forum. 

- Les enquêtes visiteurs ont été bien utilisées et révèlent une satisfaction générale. 

- Monsieur Truxillo nous a donné son accord pour la mise à disposition du public de son album photos. 

- Une visite d’une promotion d’EVSO est prévue début octobre. 

 

- En fin de conseil Philippe Soulé nous fait le bilan de sa participation au Webinaire estival. 

 

PROCHAINE REUNION DU CA : LE 4 OCTOBRE 2021 

 

                                                                                                                                                  Pour le président, 
                                                                                                                          et pour André REIGNOUX secrétaire, excusé 
                                                                                                                                          Roland de Vassoigne Trésorier 
 


